

# **Ticketverkauf für Curling-WM 2024 ist gut angelaufen**

CURLING. Die Organisatoren der Curling-Weltmeisterschaften der Männer im Jahr 2024 in der IWC-Arena auf der Freizeitanlage KSS in Schaffhausen können ein gutes erstes Fazit von den Ticketverkäufen ziehen. Schon neun Monate vor dem Anlass sind mehr als 25 Prozent der erwarteten Summe für diesen Budgetposten eingenommen. Die Tribüne A, eine der drei Tribünen in der Curling-Halle, hat wesentlich dazu beigetragen, denn alle Plätze unter der Woche sind dort bereits verkauft. Das Gleiche gilt für die Plätze für die beiden Halbfinals und den Final auf dieser Tribüne.

Das Interesse an diesen beiden entscheidenden Runden ist auch insgesamt gut: Knapp 24 Prozent aller Billette für den Final sind verkauft. Bei den beiden Halbfinals sind schon viele Karten weg.

Fazit: Wer die entscheidenden Spiele der Männer – anfangs April 2024 –, hoffentlich mit der Beteiligung des Schweizer Teams, sehen will, sollte sich so langsam Plätze sichern. Für das Osterwochenende und die Wochentagsspiele sind noch Plätze offen. (khz)